



Fin de la visite du Patriarche Cyrille en Estonie

Du 14 au 16 juin, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a effectué une visite primatiale en Estonie.

Sa Sainteté était accompagnée d'une délégation officielle de l'Église orthodoxe russe composée du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, de l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, chef du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, de l'archiprêtre Vsevolod Tchapline, chef du Département synodal aux relations de l'Église avec la société, de Vladimir Legoïda, président du Département synodal d'information, de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, de l'archidiacre Vladimir Nazarkine, assistant du président du DREE et de M. Kouksov, directeur du secrétariat privé du Patriarche de Moscou.

Depuis l'aéroport, Sa Sainteté s'était dirigée vers la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski de Tallinn pour un office d'intercession, à l'issue duquel le Patriarche Cyrille a prié tous les saints d'Estonie.

Le même jour, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a rencontré le chef du ministère des Affaires étrangères de la République estonienne, Urmas Paet et le porte-parole du parlement estonien, Ene Ergma.

Le Patriarche Cyrille a aussi rencontré le Premier ministre estonien, Andrus Ansip, à sa résidence.

Ensuite, le Patriarche Cyrille a visité le monument de l'affliction de Tallinn, plus connu sous l'appellation de monument de Linda. Une couronne a été déposée en son nom sous le monument.

Sa Sainteté s'est aussi rendue au cimetière militaire de la capitale estonienne. Le Patriarche a fait déposer une couronne devant le « Soldat de bronze », un monument aux soldats soviétiques morts durant les années de la Seconde guerre mondiale. Après quoi, le Patriarche s'est entretenu personnellement avec les vétérans et les habitants de Tallinn.

Ensuite, le 14 juin, le Primat de l'Église russe a visité le conseil municipal, où il a été accueilli par le maire, Edgar Savisaar.

Ensuite, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie est allé au monastère de la Dormition de Piukhtitsy. Le Primat de l'Église orthodoxe russe était attendu devant les portes par la supérieure,

l'higoumène Philareta, et les soeurs de la communauté.

Le matin du 15 juin, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a présidé la Divine liturgie à la cathédrale de la Dormition, avant de s'adresser à l'assistance. Après l'office, le Primat de l'Église russe s'est rendu au cimetière monastique, à la source et au musée.

Ensuite, le Patriarche Cyrille a pris la route pour la ville de Narva.

A son arrivée à Narva, le Patriarche Cyrille a visité la cathédrale de la Résurrection, où il a célébré un office d'intercession, avant de faire connaissance avec le centre social de l'église Notre-Dame-de-Narva, où il s'est entretenu avec les habitants.

Le 15 juin, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a également visité le site de la future église Saints-Cyrille-et-Méthode.

Le 16 juin Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a procédé à la consécration de l'église Notre-Dame-de-Prompt-Secours, dans le quartier Lasnamae de Tallinn, présidant la célébration de la Divine liturgie dans cette même église. Après la célébration, Sa Sainteté s'est adressé aux fidèles.

Le Primat de l'Église russe a terminé sa visite par une réception donnée par l'archevêque Andreas Pöder, de l'Église évangélique luthérienne en Estonie à la cathédrale luthérienne de Tallinn.

Le même jour, le Patriarche Cyrille et sa suite se sont envolés pour la Russie. Le métropolite Corneille de Tallinn et de toute l'Estonie, l'évêque Lazare de Narva et de Pritchoudie, l'ambassadeur de la Fédération de Russie en République d'Estonie Y. Merzliakov et de nombreux clers de l'Église orthodoxe estonienne du Patriarcat de Moscou ont accompagné Sa Sainteté à l'aéroport.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52550/>